

El juego esta empezando a tocarme las pelotas.

Publicado por Albers - 23 Nov 2009 21:36

Lo siento por decirlo tan directamente pero estoy harto, desde hace unos días no puedo ni pasar de turno ni guardar la partida en la gran campaña porque me tira al escritorio, y lo peor de todo es que solo ocurre en mi partida más avanzada con prusia, ¿que es lo que le pasa? ¿podría ser porque hace unos días me instalé el Mod Trom?

=====

Re: El juego esta empezando a tocarme las pelotas.

Publicado por CeltíberoEmberrado - 24 Nov 2009 00:22

Podría ser pero tampoco es raro en los total war que algunas partidas de fastidien y te den salidas al escritorio. Si tienes alguna otra anterior pudesde rescatarla o intentar la que se guarda automáticamente (el Autosave).

=====

Re: El juego esta empezando a tocarme las pelotas.

Publicado por CeltíberoCaudillo - 24 Nov 2009 00:29

Ve a la carpeta

C:\Documents and Settings(Usuario)\Datos de programa\The Creative Assembly\Empirescripts

Borra todas los archivos y arranca el juego, te creara otros. Aver si es eso?????

Un saludo

=====

Re: El juego esta empezando a tocarme las pelotas.

Publicado por Albers - 24 Nov 2009 15:25

La carpeta The Creative Assembly no está.

=====